



Coucou à toutes,

Cet après midi, 19 juin, Brigitte, Aline et moi sommes allées voir Marthe pour lui remettre le chèque , résultats de nos, ventes de 2020 **d'un montant de 900 €.**

Elle a été très touchée et bien entendu, vous remercie chaleureusement toutes et tous, pour votre implication et votre fidélité à la cause des Enfants de Marthe.

Après un petit goûter, avec des sorbets fraises et framboises de la voisine, à tomber de plaisir , Marthe nous a emmenées visiter, avec l'aide érudite de Marianne (membre active des Enfants de Marthe) Fessenheim le Bas, très beau village typique du Kochersberg avec des maisons aux pierres de taille superbement restaurées et sa belle église.

Ensuite nous avons fait le tour du potager de Marthe (1 ha 40) et fait la connaissance de toutes ses cultures, des plus classiques aux plus surprenantes ou exotiques! Une vraie découverte d'un potager extraordinaire ! Chaque plante est une amie pour Marthe.

Pour finir je vous joins quelques photos pour vous faire partager ce sympathique après midi.

Bonne soirée à toutes et tous et bonnes vacances

Annie



